

4/14 富士見市学校吹奏楽祭

NPO日本アーツセンター主催により、市内の中学校と富士見高校が参加してキラリ☆ふじみで開催されました。富士見市文化芸術アドバイザー・北原幸男先生の指揮による合同演奏を皮切りに、素晴らしい演奏がホールに響き渡り、満員の観客から大きな拍手が沸き上がっていました。



4/14 セパタクロー体験教室

第1回全日本セパタクロークワッド選手権大会が市民総合体育館で開催され、市民向けの体験教室が同時に開催されました。子どもから大人まで初めてのセパタクローに苦戦しましたが、トップレベルの選手たちの指導を受けて楽しく体験できました。



4/21 子どもフェスティバル

晴天に恵まれ、文化の杜公園周辺の会場は大勢の人でにぎわいました。ステージではダンスパフォーマンスや和太鼓演奏が披露され、アトラクションや縁日など楽しいコーナーがたくさんあり、子どもたちの笑顔が広がっていました。



4/7 東大久保菜の花フェスタ2019

春の訪れを告げる黄色い菜の花が、東大久保の田んぼに咲き揃い、びん沼川沿いの満開の桜との競演が織りなす素敵な景色が見られました。青空に上がった熱気球からの眺めを楽しんだり、菜の花を摘んだり、春の陽気に包まれて楽しい時間を過ごしました。



市長コラム 星野光弘の キラリ☆日記 vol.7 いつまでも残したい風景



4月7日、東大久保菜の花フェスタの会場で熱気球に搭乗しました。田んぼ一帯に広がる黄色い菜の花と淡いピンク色の桜による春爛漫の景色に、思わずスマートフォンを取り

出し、写真を撮ってしまいました。

ぐるりと周囲を見渡すと、この恵まれた豊かな自然環境のすぐそばには大型商業施設があり、また、駅方面には住宅街が広がり、改めてバランスのとれた暮らしやすいまちであることに気づかされました。

令和の時代においてもこの素晴らしい風景をしっかり引き継いでいきたいと思います。

